

Operaciones

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja**

Band (Jahr): - **(1974)**

PDF erstellt am: **25.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

I. OPERACIONES

En 1974, el CICR emprendió una acción de gran envergadura en Chipre, a consecuencia de las hostilidades que estallaron en la isla en el mes de julio. También prosiguió paralelamente sus actividades en favor de las víctimas de conflictos en el Oriente Medio, en Indochina y en el Subcontinente asiático. El CICR ha reforzado su presencia en África del Sur. En Chile ha intensificado su acción en favor de los detenidos y ha acrecentado considerablemente sus programas de asistencia a los familiares de aquéllos.

A través de sus delegaciones nacionales en África, América Latina, el Sureste asiático y el Oriente Medio, el CICR ha desarrollado contactos con las Sociedades nacionales y con las autoridades de muy numerosos países, contribuyendo así a difundir los principios de la Cruz Roja y del derecho internacional humanitario. También ha proseguido sus visitas a los lugares de detención.

En total, el CICR visitó en 1974 a cerca de 24.000 prisioneros de guerra así como unos 370 lugares de detención, en los que se hallaban más de 90.000 personas detenidas por motivos o delitos de tipo político o de derecho común.

En materia de socorros, el CICR dedicó una suma de 2.257.163.— francos suizos a envíos efectuados desde Ginebra, así como para compras efectuadas sobre el terreno, en el ámbito de las actividades tradicionales.

Además organizó 49 envíos, por un total de 9.981 toneladas de víveres, donativo de la Comunidad Económica Europea y del Gobierno suizo, con destino a 34 países. Conviene añadir a estas cifras las acciones especiales en Chipre y en Chile, donde el CICR ha distribuido ayudas por valores que ascienden respectivamente a 10,5 y 2,5 millones de francos suizos. En fin, para llevar a buen término estas tareas diversas, el CICR mantuvo permanentemente, sobre el terreno, a unos 130 delegados.